

L'IIHF et Tissot renouvellent leur partenariat

Le Chronométrateur Officiel des Championnats du monde de hockey sur glace soutient toujours aussi fidèlement la discipline sportive

Le Locle, le 24 mars 2022. Tissot et l'IIHF annoncent la reconduction pluriannuelle de leur partenariat de longue date. Cette annonce intervient à 50 jours du coup d'envoi des Championnats du monde de hockey sur glace IIHF 2022, qui se tiendront en Finlande du 13 au 29 mai. En vertu de ce nouvel accord, Tissot poursuit ainsi son aventure en tant que Chronométrateur Officiel et Montre Officielle de plusieurs Championnats du monde de hockey sur glace IIHF.

En complément de son rôle actuel dans le cadre des Championnats du monde de hockey sur glace IIHF, la marque horlogère suisse demeure le Partenaire Officiel de l'IIHF ainsi que le Chronométrateur Officiel et la Montre Officielle des compétitions suivantes, organisées par l'IIHF :

- Championnats du monde de hockey sur glace IIHF, Divisions II et III
- Championnat mondial Junior IIHF
- Championnat mondial de hockey sur glace féminin IIHF
- Championnat mondial moins de 18 ans de hockey sur glace IIHF et Championnat mondial moins de 18 ans de hockey sur glace féminin IIHF

Cet accord vient prolonger le partenariat noué en 1996 entre Tissot et l'IIHF. Les spectateurs des compétitions de l'IIHF ont l'habitude de voir les patinoires parées de panneaux publicitaires Tissot et, lors des Championnats du monde, le meilleur joueur de chaque équipe se voit remettre un garde-temps Tissot au terme de chaque confrontation. Grâce à ce nouvel accord, des contenus Tissot feront leur apparition sur les canaux numériques de l'IIHF, par exemple sur son application officielle et dans le cadre de campagnes sur les réseaux sociaux.

« Tissot est un formidable partenaire de l'IIHF depuis de nombreuses années, affirme Luc Tardif, président de l'IIHF. Nous sommes ravis d'avoir pour Chronométrateur Officiel une telle marque, qui soutient bon nombre des événements sportifs les plus prestigieux au monde et qui est résolument engagée en faveur du hockey sur glace à l'échelle internationale. »

Sylvain Dolla, président de Tissot, a quant à lui déclaré : « Nous sommes très heureux de prolonger ce partenariat de longue date avec l'IIHF. Le hockey sur glace est une discipline qui demande beaucoup de talent, de maîtrise et d'agilité, des qualités qui ne sont pas sans rappeler le savoir-faire, la précision et la minutie de Tissot. Les matchs de hockey sur glace offrent également des heures de divertissement palpitant : nous sommes ravis d'y contribuer grâce à nos services de chronométrage renommés. »

Depuis 1853, Tissot est au cœur de l'industrie horlogère suisse. Notre attachement à la qualité et au savoir-faire horloger n'a d'égal que notre passion pour la performance et la précision. Année après année, nos modèles innovants, à l'image de la légendaire Tissot T-Touch, ont révolutionné notre secteur et marqué l'histoire. Avant-gardiste, la Tissot T-Touch Connect Solar est aujourd'hui alimentée de manière

durable par l'énergie solaire et utilise une technologie connectée respectueuse de la vie privée, autant de qualités qui assoient notre solide réputation d'innovateurs par tradition. Témoins de notre passion pour le monde du sport, nos systèmes de chronométrage ont reçu l'aval de nombreux athlètes et championnats professionnels. La NBA et la FIBA, en basketball, le Tour de France, le Giro d'Italia et La Vuelta, en cyclisme, et le MotoGP™, en sports mécaniques, ne sont que quelques-uns des grands noms qui font ainsi confiance au chronométrage Tissot. Nous proposons à nos clients des montres innovantes et traditionnelles, dans une quête constante de qualité, d'authenticité et d'excellence.